

Llo importante es el país, envidia sana y diferencia con España

Escrito por tucapital.es - 11/11/2016 09:53

La imagen de Obama y Trump, con rostro serio, sí, pero con un mensaje claro: lo importante es el país, provoca envidia sana y algunos recuerdos de cómo se comportan nuestros políticos. La campaña en EEUU ha sido durísima sí, y sucia. Trump ha sido agresivo y temerario, pero una vez acabada la batalla, tanto él como Obama han guardado las formas. Y se han puesto a trabajar por EEUU. "Si a ti te va bien, a EEUU le irá bien", le ha dicho Obama a Trump. Impensable eso en España:

- http://www.lainformacion.com/espana/RAJOY-SANCHEZ-OBAMA-TRUMP_0_970704630.html

Salu2.

=====

Re: Llo importante es el país, envidia sana y diferencia con España

Escrito por juanmanuc - 11/11/2016 13:23

Si la verdad es que en eso són un gran ejemplo para todo el mundo, no solo para España, y sobre todo Obama, porque habria que ver al Donald en caso contrario si hubiera perdido las elecciones. Puestos en ese caso, no lo sabremos probablemente nunca, quiza se hubiera impuesto en el un poco de sentido común y de Estado, aunque raro en un xenofobo de esecalibre, nunca se sabe.

así que según lo que digo, no me dan tanta envidia porque en el fondo es posible que tengan el mismo problema que nosotros, aunque se muestre lo contrario, ya que mi teoria es que queda patente que el sentido de estado depende mucho mas de las individualidades de los partidos y de las personas o las que parecen serlo que del estado en si mismo.

Creo que en España, los Obama's está mas representados o mejor dicho en esto guardan mas paralelismo con partidos como el PP o C,S, en este caso, porque són partidos que tiene por lo menos lo mínimo que se le puede pedir a un partido y que ya han demostrado repetidas veces y es el tener sentido común y de Estado. El resto de partidos en eso, en general y con poquisimas excepciones mas bien de muy limitada representación, son del estilo Trump y lo digo con reservas a favor de Trump, ya que como digo, no sé como hubiera reaccionado el primate si hubiese perdido (quiero dejar claro que "primate" no es un insulto, nos calificamos a nosotros mismos como humanos, sin querer fijarnos mucho en que todos somos primates y en realidad muchas veces estamos mas cerca de esto último que de lo primero). Lo que si está claro es que a diferencia de que descomocemos como habria reaccionado Trump si en favor de la unión y del sentido de estado o en contra, aqui si sabemos como reaccionan estos primates, habiendo demostrado hasta la saciedad que lo hacen en contra!!.

Varios partiduchos aquí en España a los que no "podemos" llamar Españoles, para mí quedan todos ellos completamente descalificados como partidos políticos, ya solo mirando su actitud e ineptitud en ese sentido fundamental sentido de Estado. quizá y quizá siendo por mi parte muy amable con la excepción de "podemos", que aún dando muestras poco o nada alentadoras en ese sentido, todavia tienen para mi modo de ver varias incognitas a despejar, que por lo menos espero que sean capaces de evolucionar fuera del populismo irracional al que nos tienen acostunbrados.

Casos mas absolutamente sangrantes los de los secesionistas independentistas catalanes Vascos y de otros regionalismos mal entendidos como naciones, no porque no se puedan considerar así, sino

porque su traducción para ellos es solo el trampolín que quieren usar para tratar de llevar a cabo sus irracionales intenciones de separación. Todas esas regiones/naciones pertenecen a España, por mucho que alguno/s se empeñen/ñaran en que nación es un concepto discutido y discutible, porque nación por encima de nacionalismos mal o bien entendidos, solo hay una y el resto las podemos llamar como queramos pero se incluyen dentro de ella porque todas ellas están al mismo nivel entre sí, pero en su conjunto están muy por encima de sus maliciosamente pretendidas individualidades de personajes minoritarios pero tremendamente ambiciosos que solo se alimentan su propio egoísmo y ansia sin escrúpulos que solo buscan el poder personal para ellos y si acaso para el medio del que se valen al incluirse dentro de un mal llamado partido político.

Resulta inaceptable, porque los secesionismos no es que no tengan sentido de estado es que están en el congreso de nuestro estado con el sentido de estado de y para otro estado que se han inventado en una entelequia y que a pesar de que saben que en la práctica sería la ruina, primero para ellos mismos y luego para todo el común, insisten en ese afán por puros intereses personales, porque desconocen el sentido el bien común y apelan falsamente al de una sola parte de ese común para tratar de llegar a su vergonzosa finalidad. :P :laugh: reír por no llorar.

P.D. Y ya para que seguir comentado, porque el sentido de estado del primate Sandhez, ya lo hemos soportado y comentado aquí de sobra y ya demostró con creces y siempre que tuvo ocasión cual es su verdadero y único sentido de estado, parecido al de los podemitas, aunque estos a diferencia, son menos rastreros además de situarse fuera de la senda del yoísmo y se sinceran reconociendo incluso que están dentro de las instituciones para tratar de reventarlas, aunque lo dicen más suavemente que yo, así lo dicen, ellos mismos lo reconocen siempre que tienen ocasión y tratan de llevarnos a una dictadura a través de usar, manosear y tratar de sodomizar y violar nuestra democracia sin tapujos ni cinismos ocultos, así que a diferencia del susodicho por lo menos sabemos de antemano por donde van, no tratan de engañar a nadie, no son topes egocentristas cuyo rumbo político solo es marcado por su propia vanidad y destinado al ostracismo, la vergüenza y al olvido. (Bueno si que están destinados a eso, pero por lo menos son consecuentes, y al olvido no, que nunca se deben olvidar los peligros que se salvan por si reaparecen)

Lo que pasa es que nuestra democracia a diferencia por ejemplo con la de EEUU, es demasiado generosa con toda esta gente, las instituciones y el Estado están para mejorarse, no para dejar que alguien venga a tratar de reventarlas, ni a tratar de desmembrar las unidades históricas que nos hacen fuertes y más cada día, y por eso y solo por eso están destinados al fracaso todos estos topes recién y no tan recién llegados, si no cambian, toda esa gente realmente no debería tener el más mínimo derecho a estar donde están, dentro de las instituciones, porque si bien representan a los que les han votado, en la mayoría seducidos por populismos sin ningún sentido más que el de la seducción. En ningún caso "un país en conjunto" "un estado en conjunto" una nación una unidad en su totalidad como España es responsable ni debe admitir que lo que la une, la forma, la diferencia, la mejora poco a poco, la caracteriza desde un principio de unión histórica y la hace cada vez más grande en todos los sentidos, sea cuestionable, cuestionado y se intente violar por una panda de merluzos sin escrúpulos.

Salu2.

=====